

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN REKOMENDASI**

Pada bab ini berisi mengenai simpulan dan rekomendasi dari hasil penelitian. Simpulan berisi pembahasan mengenai kesimpulan secara keseluruhan dari hasil penelitian; rekomendasi berisikan pembahasan mengenai saran yang diberikan peneliti untuk beberapa pihak yang terkait.

#### **1.1 Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian, analisis data dan pembahasan yang berfokus pada masalah penelitian mengenai pola asuh orang tua otoriter terhadap perkembangan kemandirian anak usia 5-6 tahun di TK Plus Darul Hikmah Kecamatan Ciawi Kabupaten Tasikmalaya, diperoleh suatu kesimpulan yaitu:

Anak sudah mampu dalam kemandirian fisiknya melalui aktivitas sederhana yang dilakukan seperti mengambil makan siang sendiri, membantu urusan rumah sehari-hari, namun pada saat memakai sepatu anak terkadang masih meminta bantuan kepada guru ketika di sekolah. Kemudian anak mempunyai rasa percaya diri dalam hal ini terlihat anak sudah berani menyampaikan kemampuannya seperti menghargai karyanya sendiri, dan anak berani tampil di depan kelas. Dalam aspek bertanggung jawab anak mulai menyadari dengan sendiri mengenai membuang sampah pada tempatnya, merapikan kembali mainan setelah digunakan, dan menyelesaikan tugas tanpa bantuan orang lain, namun dalam hal ini seharusnya orang tua masih menemaninya dan mengawasi. Kemudian anak belajar disiplin seperti menaati peraturan dan datang ke sekolah tepat waktu, lalu anak akan pandai bergaul seperti mudah mengajak teman bermain dan berani mengajak kenalan dengan teman baru. Kemudian anak mau belajar berbagi seperti memberi pinjam penghapus kepada teman yang sedang membutuhkan. Kemandirian pada anak usia 5-6 tahun seharusnya sudah berkembang sesuai harapan, dan orang tua atau guru seharusnya memberikan pengarahan yang lebih sehingga anak usia 5-6 tahun lebih menyadari tentang kemandirian untuk menghadapi kehidupan pada jenjang yang lebih lanjut.

Orang tua dalam pola asuh otoriter terkadang memberikan dampak baik dan buruk, tetapi cenderung memberikan kesan buruk karena orang tua dengan pola asuh otoriter ini tidak memberikan kebebasan kepada anaknya dan tidak dapat

memberikan kesempatan anaknya untuk bercerita, memberikan pendapat dan peraturan yang diberikan orang tua harus selalu diikuti oleh anak tanpa terkecuali.

## **1.2 Implikasi**

Berdasarkan kesimpulan penelitian diatas, peneliti memperoleh implikasi dari hasil penelitian, diantaranya:

- 1) Selama penelitian, kegiatan yang dilakukan tidak ada settingan, maka dari itu penelitian ini berproses secara apa adanya. Sehingga dengan adanya penelitian ini, wawasan orang tua dapat bertambah.
- 2) Orang tua dalam memilih dan menerapkan pola asuh yang tepat dan sesuai dengan kebutuhan serta mampu mengoptimalkan aspek perkembangan pada anak khususnya pada aspek perkembangan kemandirian anak.

## **1.3 Rekomendasi**

Berdasarkan hasil kesimpulan penelitian di atas, peneliti merekomendasikan untuk penelitian selanjutnya diharapkan dapat berkolaborasi bersama orang tua dan guru untuk menumbuhkan perkembangan kemandirian anak. Peneliti diharapkan dapat memberikan kegiatan yang lebih inovatif dalam mengembangkan kemandirian anak, dan peneliti diharapkan dapat menambah subjek penelitian, sehingga pengetahuan yang didapatkan lebih luas.

